

Curriculum vitae

Dr. med. Florian Demetz MHBA



Herr Demetz ist Facharzt für Anästhesie, Intensivmedizin und Notfallmedizin. Er hat an der Universität Innsbruck Medizin studiert und im Anschluss seine Facharztausbildung am Klinikum der Universität München absolviert. Im Rahmen seiner Ausbildung war Herr Demetz an der Harvard Medical School in Boston und am Imperial College of Medicine in London tätig.

Neben seiner Tätigkeit in der Klinik war Herr Demetz über viele Jahre Notarzt bei der Berufsfeuerwehr München, auf dem Rettungshubschrauber Christoph München, sowie bei der Air Zermatt in der Schweiz. Herr Demetz hat ein Masterstudium im Bereich Gesundheitswirtschaft abgeschlossen und ist Autor zahlreicher wissenschaftlicher Publikationen und als Referent national und international aktiv.

Herr Demetz ist ärztlicher Leiter der Südtiroler Bergrettung, Chefarzt des Bayerischen Roten Kreuzes in Ingolstadt und stellvertretender Vorsitzender der bayerischen Gesellschaft für Akut- und Notfallmedizin. In seiner Freizeit betreut er das Symphonieorchester des Bayerischen Rundfunks auf Konzertreisen.

Seit dem Jahr 2010 ist Herr Dr. Demetz Direktor der Notfallklinik und des Rettungszentrums am Klinikum Ingolstadt.